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坂東義治
玉川法人会 会長

　新年明けましておめでとうございます。会員
の皆様には、お健やかに新年をお迎えのことと
お慶び申し上げます。収束を迎えるかと思われ
たコロナ禍でしたが、ついに第8波の襲来となり
足掛け4年もの長期間におよび感染症がまん延す
る事態となりました。この3年間、多くの事業が
中止や延期の憂き目を見る法人会活動でしたが、
会員企業におかれましても、大変厳しい事業経
営を強いられた3年間であったものとご推察申し
上げます。
　しかしながら、4年目を迎えた本年においても
コロナ禍が収束している状況ではございません。
完全にコロナ禍前の事業運営に戻すことはでき
ませんが、法人会の各支部、部会や委員会にお
いては、感染症の拡大防止に十二分に配慮しつ
つ、積極的に事業の実施に取り組み、法人会の
活性化を推進すべく全力を尽くして参ります。
　また、来年度は法人会の活性化を推進する為、
新たに支部の統合や再編を進める集中的な審議
を行ってゆく所存でおります。会員各位におか
れましても可能な限り各種事業へのご参加をい
ただき、事業活動の推進の為、ご支援ご協力を
賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。
　新年が会員企業の皆様にとって新たな飛躍の
年となりますよう、衷心よりご祈念申し上げ、
新年のご挨拶とさせていただきます。

佐野忠史
玉川税務署 署長

　新年明けましておめでとうございます。公益
社団法人玉川法人会の皆様方に、謹んで新年の
お慶びを申し上げます。坂東会長をはじめ、役
員・会員の皆様には、日頃から税務行政全般に
わたり深いご理解と格別のご支援・ご協力を賜
り、厚く御礼申し上げます。法人会の皆様にお
かれましては、税に関する絵はがきコンクール
の実施、献血活動及びオンライン併用による講
演会の開催などを通じ、税に関する周知・啓蒙
活動にもご支援・ご協力をいただいており、重
ねて御礼申し上げます。
　さて、間もなく所得税等の確定申告の時期を
迎えます。国税庁では、税務行政のデジタルト
ランスフォーメーションとして、「あらゆる税
務手続きが税務署に行かずにできる社会」の実
現を目指しております。申告に際しては、自宅
でスマホからでも申告可能なe-Taxのご利用を、
また、納税に際しては、金融機関に出向かずに
納税ができる「キャッシュレス納付」のご利用
をお願いします。
　本年は卯年でありますが、うさぎの跳躍する
姿から「飛躍」や「向上」を象徴する年ともい
われています。新年が、公益社団法人玉川法人
会の益々のご発展と会員の皆様のご事業のご繁
栄につながる年になりますことを祈念いたしま
して、新年のご挨拶とさせていただきます。

新
年
の
ご
挨
拶

※副会長、監事、専務理事、各委員長、　各支部長、各部会長からの
新年のご挨拶は　玉川法人会ホームページよりご覧ください。
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も法人会を身近に感じることができ
ればと思っています。コロナの影響
で企業活動が落ち込んできたとされ
ますが、卯年は跳ねる、株価が上が
る年といわれています。今後ますま
すの法人会の発展を祈念しています。
松浦副会長：佐野署長から見た、玉
川法人会の印象はいかがですか。
佐野署長：玉川法人会は北側の世田
谷の地域と密接に結びつき、活発に
事業を進めている印象です。私もい
くつかの署で法人会と付き合いがあ
りましたが、法人会が中心になって
諸活動に取り組んでいる地域は勢い
があり、雰囲気もいいですね。
松浦副会長：坂東会長は今年で1期、
2年目となります。2年間を通して、
法人会をどうご覧になっていらっし

ゃいますか。
坂東会長：新しい改革の芽が出始め
ている状況ではないでしょうか。会
の将来を考えると、さらなる改革や
活性化が必要だとの意見が役員や支
部からも出ました。会長職の前にも
スパンの大きな改革に20 ～ 30年取
り組んできましたが、目標と成果が、
ずれてきているものは修正の必要が
あると、役員とも協議しています。
署長からは、卯年は飛躍などのイメ
ージがあるという話が出ましたが、
ジャンプをし損ねて転ばないように
していきたい。次の体制づくりのた
めに、幹部や会員の皆様の協力を仰
ぎながら、前進していきたいと思っ
ています。
松浦副会長：今年は組織の改革に尽
力するというところでしょうか。
坂東会長：そうですね。思い切って
改革を進めていきたいです。皆様と
協議を重ね、様々な課題の意見交換
をする必要があると感じています。
松浦副会長：改革に向けての力強い
発言をありがとうございます。続い
ては佐野署長に伺いたいのですが、
今年はコロナ禍4年目を迎えます。
税務行政の動向をお聞かせください。
佐野署長：コロナ禍が始まってから
は、緊急事態宣言などにより調査・
徴収が積極的にできない時期があり
ました。しかし、昨年7月以降は感
染症対策に配慮しながら、通常通り
の調査・徴収事務を行っています。
社会は徐々に元に戻ってきているの
ではないかと感じていますが、職員
のコミュニケーションツールである

飲食の制限もあり、団結感を養うこ
とが難しいなどの影響がありますね。

松浦副会長：税務行政の最大のトピ
ックスといえば、今年10月にはイ
ンボイス制度が開始されることです。
佐野署長：インボイス制度は私ども
の一番の重要課題として広報周知に
取り組んでいます。制度の大事なと

た、省庁の ITなどのシステムの構
築について、令和3年9月にデジタ
ル庁が発足してからは、同庁がこれ
を一括で担うことになり、国税庁と
相談しつつ進めています。そのよう
な中で、税務行政のDXは納税者の
利便性を向上し、調査・徴収事務を
充実させる効果があります。納税者
の利便性の向上としては、まずは
e-Taxをより使いやすくしていく。
調査・徴収事務としては、国税の中
では資料などで色々な情報を集めて
いますが、それをマイナンバーや法
人番号で管理できるよう、内部シス
テムを構築していきます。予算の確
保をはじめ、基幹となる次世代シス
テムの開発には時間がかかるため、
令和8年には整備が完了するよう取
り組んでいる最中です。
松浦副会長：坂東会長や法人会の立
場からは、DXに関する見解はいか

各種行事を行うことが難しい状況が
続いていました。昨年は、そのよう
な状況の中でも、感染症対策を考慮
しつつ、佐野署長をはじめとして、
署から会に対しても支援をいただき
ながら、会の事業展開ができるよう
になったことを非常に喜んでいます。
今年もぜひ、法人会活動にご協力い
ただければありがたいです。
佐野署長：ぜひ、よろしくお願いい
たします。赴任直後から各種行事を
通じて、法人会の事業に参加させて

松浦副会長：明けましておめでとう
ございます。令和5年を迎え、新年
のご挨拶とともに、今年の抱負をお
聞かせいただけますか。
坂東会長：玉川税務署におかれまし
ては、昨年は玉川法人会活動に際し
まして、多大なご支援とご協力をい
ただきありがとうございます。コロ
ナ禍以降、法人会の活動においても、

令和5年の税務行政最大のトピックといえば、インボイスの本格的な導入である。
コロナ禍が始まって4年目を迎えるが、様々な規制が緩和され、

企業の活動も盛んになりつつある。卯年の今年、税務行政に求められることとは。
坂東会長と佐野署長に、松浦副会長が、新年の抱負と展望を伺った。
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ころとして、消費税の納税義務のな
い免税事業者も、課税事業者であっ
ても適格請求書発行事業者でないと
インボイスを発行できません。しか
し、現状、すべての課税事業者の方
が登録申請を終えている状況でなく、
まだ期間があるからと、申請されて
いない方もいらっしゃいます。引き
続き、制度の周知に力を入れていか
なければならないと考えています。
松浦副会長：法人会としてはインボ
イス制度についてどう周知していく
予定でしょうか。
坂東会長：インボイス制度について
は、法人会としても周知徹底を図っ
てきました。東京法人会連合会で会
の役員向けのインボイス制度の理解
や進捗状況のアンケート調査を行っ
てきましたが、制度そのものは
98.7％が理解していただいています。
ただ、問題は申請を行っていない役

コロナ禍は4年目だが
卯年は企業の飛躍の年

昭和40年生まれ。出身は新潟県
三条市。昭和59年4月に東京国
税局採用後、主にe-Taxや税務署
内で使用するシステムに関する企
画・立案や開発・運用事務に従事
され、前任は総務部情報システム
第三課長として活躍。趣味は海釣
りと散歩で、緑の多い税務署管内
の散策も楽しんでいる。

玉川税務署 署長
佐野忠史

Profile

昭和24年生まれ。出身は北海道。
昭和43年4月に、父の経営する
東陽化成に入社、昭和61年10月、
父の逝去により代表取締役に就任。
現在はグループ会社ビーアンドオ
ー研究所の取締役会長。平成4年
5月より玉川法人会理事。以後、
常任理事、副会長など各役職を歴
任し、令和3年6月より会長に就任。

玉川法人会 会長
坂東義治

Profile今年10月から始まるイン
ボイス制度の周知徹底を

法人会と税務署の連携は
インボイスのスムーズな
導入において不可欠である

会活動に参加させていただ
きました。署には、会の仕
組みをよく理解していない
若い職員もいます。会への
支援や協力を通じて、職員

坂
東
義
治

佐
野
忠
史

いただきました。また、署の職員も
法人会との共催による献血などの社

-税務行政の将来像2.0-

新春
対談!

税務行政の
デジタル・

トランスフォーメーション

員さんが多く、73.4％は
「まだ時間がある」とみ
ている。また、66.4％が

「顧問税理士に相談して
タイミングを図ってい
る」という状況です。ま
だ手を付けていない事業
者も多いので、引き続き
周知を図っていきたいで
すね。新年を迎え、いよ
いよ申請期間が迫ってい
ますので、セミナーなど
を通じて発信していきた
いです。
松浦副会長：佐野署長の
得意分野といえば、DX

（デジタル・トランスフ
ォーメーション）と伺っ
ております。
佐野署長：税務行政の
DXについては、令和3
年6月に国税庁が公表し
ました。コロナ禍が始ま
ってから、特に人との接
触が避けられるようにな
ったことで、さらに推進
が必要になりました。ま
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定申告会場を設けます。ご自宅から
e-Taxのご利用による申告をお願い
していますが、来場される場合は案
内をご確認いただき、事前に予約を
取った上でお出かけください。
坂東会長：人が多く密になる場面を
避けていたため、確定申告では法人
会が十分なお手伝いができない状況
になっていました。今年は、我々に
できることがあれば仰っていただけ
ればと思います。税務行政のお力に
なれるように頑張ってまいります。
佐野署長：大変に力強いお言葉、あ
りがとうございます。
松浦副会長：最後に、会員の皆様に
メッセージをお願いします。
佐野署長：法人会の皆様からは平素
より税務行政へのご支援をいただき、
ありがとうございます。会勢拡大な
どの御苦労も伺っています。私ども
も多方面で協力させていただきます
ので、よろしくお願いいたします。
坂東会長：玉川法人会が結成された
当初は、管内の法人50％を確保す
るというのが目標でした。一時はそ
れを上回り、60％前後に達しまし
た。現在は社会情勢の変化の中で、
管内の法人数が増えたにも関わらず、
会員数は減少しています。支部改革
を対応しながら、会員の増強を図る
のが今後の目標です。ただ、法人会
だけでは難しい部分もあります。玉
川税務署におかれましては、役員会
や献血活動のほか各支部の行事など
を通じ、法人会の役員のメンバーと
連携を図る場を設けていただきます
と幸いです。署のご支援をいただき
ながら改革を進めようと思いますの
で、よろしくお願いいたします。

法
人
会
内
部
の
改
革
を

幹
部
や
会
員
と
協
力
し
な
が
ら

強
力
に
推
進
し
て
い
く
年
に

署長の人となりを伺いたいです。ご
趣味を教えてください。
佐野署長：釣りですね。時間があれ
ば海へ釣りに行き、最近は東京湾で
好んで釣っています。以前は陸から
投げ釣りをしていましたが、最近は
釣れる場所まで運んでくれる船に乗
って、沖に出ることが多いです。
松浦副会長：小耳に挟みましたが、
署まで出勤するときには長距離を歩
くことがあるそうですが。
佐野署長：多摩川沿いや自由が丘か
ら出発し、尾山台、等々力を抜けて、
街並みや自然を感じながら出勤する
ことがあります。管内の状況を把握
しつつ、健康のために積極的に身体
を動かすようにしています。
松浦副会長：坂東会長の趣味はいか
がですか。
坂東会長：昔からの友人がゴルフに
誘ってくれました。最近、膝の調子
が芳しくないのですが、雨交じりの
起伏の激しいゴルフ場で1ラウンド。
結果はぼろぼろでしたが、帰ってか
ら少し経ったら左膝が良くなってい
たのです。それと同時に右膝の具合
も回復してきました。このことから
学んだのは、あまり優しく身体を労
りすぎてもよくないのかなと。試練
を自分に与えると、結果が出ること
があると実感しました。これは組織
の改革にも通じます。多少しんどく
ても、後になって成果が出るなら、
挑戦する意義があると思います。自
身から学んだことを生かし、法人会
を改革していきたいですね。
佐野署長：妻の目に耐えられず、私
はゴルフをやめました（笑）。釣り
は何らかのお土産を持って帰れるの
で、その点は喜んでもらえます。
松浦副会長：法人会の支部のサーク
ル活動も活発になっています。皆様
にも、署長を釣りにお誘いいただけ
るように言っておきますね。間もな
く3月を迎えます。確定申告の情報
や、要望があれば教えてください。
佐野署長：玉川の地域は昨年同様、

『ベルサール渋谷ファースト』に確

ロがいらっしゃるうちに機会をみて、
法人会の会員に、DXのメリットを
ご解説していただきたいですね。そ
ういった改革もスタートできる年に
したいです。
佐野署長：法人会の事業者の皆様に
はぜひ、e-Taxやキャッシュレス納
付の利用、電子帳簿の導入などをお
勧めしたいですね。そのほか納税証
明の電子発行などといった身近な税
務の手続きから取り組んで行くのが、
企業内にDXを浸透させる近道では
ないかと思います。
松浦副会長：IT化に関しては法人
会として弱い部分があります。しか
し、理事会をリモートで行うなどの
取り組みは進めています。できれば、
青年部会などの若い方に協力しても
らいながら、IT化を進めていきた
いですね。
坂東会長：法人会にはぜひ青年部会
の若いエネルギー溢れる人材を入れ
て、より改革を進めていけるような
体制にしたいと思います。企業では
ベテランの経営陣が若い人を積極的
に採用し、DXの体制を整備できる
ようにする必要があります。他人任
せではなく、まずは我々自身がやる
べきことを実践するべきです。署長
のようにDXについて熟知している
方から、学んでいきたいものです。

松浦副会長：さて、ここからは佐野

署長、会長ともに
趣味から学ぶ機会は多い

がでしょうか。
坂東会長：法人会でも事務的
なものを含めて IT化を図り、
効率化を進める必要がありま
す。ただ、DXに知識がある
人と協力できればいいのです
が、中小零細企業では実務上、
専門の担当を入れるのが難し
いですね。いまは新たな動き
が出始めており、外部の機関
と協力しながら上手く推進で
きる可能性が増えてきました。
署長のような精通しているプ

インボイス制度の
詳細はこちらから

株式会社
Lalapalooza

Arcon 【アルコン】

イノベーティブレストラン業種 第6支部

かぶしきがいしゃララパルーザ

子玉川駅から徒歩6分のレストラン『Arcon』。オ
ーナーシェフである最上翔は、テレビ番組『食彩

の王国』をはじめ、各種メディアに多く取り上げられて
います。自ら釣り上げ、適切な活け締めをし管理をして

二

株式会社Lalapalooza
住  世田谷区玉川3-22-10
ALDEBARAN1F

 03-6431-0722
 lalapalooza.m@gmail.com
 https://www.do-ro.com/arcon/

Data

会員の皆様のご紹介

公益社団法人 玉川法人会の

発展をお祈り申し上げます

公益社団法人 玉川法人会の

発展をお祈り申し上げます

玉川間税会
会　長　大 塚 繁 夫

〒158-0095  世田谷区瀬田5-19-3
（株）大塚園内

TEL / FAX 03－3708－06 3 6
玉川間税会へのご入会を

お待ちしております。

店名

いる「究極の一本釣り鮮魚」
と、前身となるレストラン

『D'ORO』の代名詞である
「手打ちパスタ」を主軸に、
イタリアンとフレンチを融
合させた、イノベーティブ
料理を提供いたします。洗
練された臨場感を味わえる
カウンター席で、上質なひ
と時をお楽しみください。
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玉川法人会の活動報告
玉川法人会の日々の活動を、会員の言葉でお届けします。

納税表彰式

インボイス講座

税を考える週間

角田隆将氏

REPORT 1

REPORT 3

REPORT 2

令和4年11月15日（火）日にち

令和4年10月19日（水）18時から日時

令和4年11月15日（火）18時から日時

東郷記念館場所

玉川町会会館
（二子玉川ライズ・バーズモール2階）

場所

玉川区民会館場所

27名参加者

120名参加者

20名参加者

川税務署において令和4年度の納税表彰贈呈式が挙
行され、当会より6名の方々が受彰されました。受

インボイス制度・
補助金セミナー

REPORT 5

彰された方々は、納税意識の高揚と税務知識の普及に貢献さ
れるなど、永年にわたり税務行政に積極的に協力してこられ
た功績が高く評価され、栄えある表彰を受けられました。皆
様、誠におめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

玉

年度に引き続き、今年度も新型コロナウイルスの感
染状況等に配慮し、Zoomによる配信を併用する形昨

式で「税を考える週間」講演会を行いました。令和4年11月

月1日からスタートする新制度「インボイス」
適格請求書保存方式について、その仕組みや10

対策等の理解を促進する講座が開かれました。5月か
ら10月までの間で合計122名が参加しました。講座は、
基礎講座を4回、実務対応編を2回開催しました。講

本部事業 総務委員会

本部事業 総務委員会

研修委員会

署長感謝状

森功一郎さん

署長表彰

出澤素賀子さん

国税局長表彰

松浦政幸さん

署長感謝状

守永文子さん

署長表彰

石井伸二さん

署長感謝状

日野直郷さん

15日の18時から、玉川区民会館の玉川せせらぎホ
ールにて120名が参加しました。『歴史の岐路に立
つ日本の決断』と題して、作家・ジャーナリストの
門田隆将氏にご講演いただき、無事に開催できまし
た。ご指導とご協力をいただきました、研修委員会
委員と事務局及び、理事等の会員各位、関係者の方々
に深く感謝申し上げます。（研修委員会　尾沼 明）

師の当法人会監事の久野豊仁税
理士と、ご指導とご協力をいた
だきました皆様に、感謝申し上
げます。（研修委員会　尾沼 明）

令和4年8月25日（木）14時から日時

せせらぎホール場所 170名参加者

済産業省・国税局の
担当者によるインボ経

イス制度及びそれに関する補
助金の説明会が、SKTの三署
合同で法人会共催により行わ
れました。

献血活動
REPORT 4

社会貢献委員会

令和4年11月17日（木）10時から日時

玉川税務署駐車場場所 71名参加者

年度も社会貢献活動のひとつとして、日本赤十字社様
ご協力のもと、11月17日に献血活動を実施いたしま今

した。玉川税務署の共催でお借りした駐車場の一区画で、天候
にも恵まれて秋晴れの気持ち良い空の下、開催することができ
ました。事前予約と当日の申し込みを合わせて、71名の方に
ご協力いただきました。玉川税務署長は一番乗りで献血をして
くださりました。駅前や高島屋交差点でのティッシュ配りの反
響もあり、2016年にバス1台と、屋内ベッド4台の体制となっ
て以降、受付数と400㎖という採血数が共に記録更新となりま
した。ありがとうございました。けんけつちゃんも大喜びでし
た。来年度も実施していきますので、皆様ご協力のほどよろし
くお願いいたします。（社会貢献委員会　青山 貴）

研修委員会

女性部会 青年部会
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新入会員歓迎会
REPORT 7 REPORT 8

令和4年10月20日（木）18時から日時

DAVELLO gastropub（柳小路南角1階）場所

16名参加者

和4年10月13日木曜日に、幕
張メッセのイベントホールで法令

人会全国大会が開催されました。全国か
ら408会、1,579名の会員が参加し、当
会からは、坂東会長、松浦副会長、大島
税制委員長、大嶽税制委員、事務局の中
村さんと税制委員の田川が参加しました。
　第1部の記念講演は、ジャーナリスト
の安藤優子氏が登壇し、「女性がテレビ
で働くということ」のテーマで、男性社
会のテレビ業界で働くこと、女性ゆえに

苦労した経験を実際のエピソードを交え
ながらお話しされました。
　第2部は、全国法人会総連合の小林会
長による開会の辞に始まり、今回の主管
である千葉県法人会連合会の花島会長の
歓迎の挨拶、坂田国税庁長官、重藤東京
国税局長、熊谷千葉県知事、神谷千葉市
長からの祝辞、表彰受彰会の紹介、税制
改正提言の報告青年部会による租税教育

活動の事例発表、大会宣言と進みました。
最後に、次回開催地の群馬県法人会連合
会・斎藤会長の閉会の辞でお開きとなり、
盛会裏に終了しました。
　第3部の懇親会では、千葉県内の食材
を集めたお弁当が振舞われ、アトラクシ
ョンとして千葉ジェッツチアリーダーの
パフォーマンスの披露等がありました。
このように盛りだくさんの内容で、法人
会の活力、存在価値を感じることのでき
た有意義な一日となりました。（税制副
委員長　田川幸平）

ロナ渦の影響で開催されていな
かった新入会員歓迎会を行いまコ

した。会場は、第6支部会員でもある
『DAVELLO gastropub』。旬の野菜など
の食材を使ったお料理をいただき、サッ
クスとキーボードのDUOによるライブ
演奏もあり、初対面の会員さんとも和や
かにコミュニケーションができました。
2019年以降に新規加入された方の中か
らは、cocoRo Flat（動物占い）の中山
しほさん、ふたこ法律事務所の浅野剛さ

おもしろセミナー
REPORT
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令和4年10月27日（木）17時から日時

玉川町会会館（二子玉川ライズ・バーズモール2階）場所

第7支部

第6支部

回のセミナー内容は、インボイ
スと電子取引保存方法でした。今

いままで、数多くのインボイスセミナー
が行われていますが、今回のセミナーは、
細部まで丁寧に作り上げられたレジュメ
と、プロジェクターを2台使ったパワー
ポイントと効果音で、参加者が飽きるこ
となく、誰もが楽しく理解できる内容と
なりました。参加人数が若干少なかった
ので、寂しくもありましたが、参加者は
ヤジを飛ばす余裕もあるほどの和気あい
あいとしたセミナーでした。後半の電子
取引保存方法では、クイズ形式の楽しい
説明もありましたが、保存場所や形式に
なりますと専門用語が出てきますので、

パソコンに慣れてない参加者には、少し
厳しかったようです。2時間が短く感じ
る「おもしろセミナー」は大成功でした。

レジュメを何日もかけて作ってくれた森
田先生、ありがとうございました。（第7
支部　斎藤浩司）

東法連
第3ブロック
会長協議会

令和4年
11月2日（水）
17時から

日時

本部事業 総務委員会 部には店舗経営者が多く、華やかな業種
や多彩な人物が揃っています。新たにユ
ニークな仲間が加わって、ますます面白
い支部になるのではないかと期待が膨ら
みます。第6支部では「I LOVE TAMAGA 
WA」を合言葉に、多摩川の清掃活動の
企画や、既存の行事に積極的に参加する
など、玉川の活性化に協力しています。
今後の様々な活動の中で、新入会員の皆
さんにお会いできるのが楽しみです。

（第6支部　守永文子）
ん、㈱ふたこ麦麦公社の
市原尚子さん、㈱Lalapa 
loozaの最上翔さんの4
名が参加されました。そ
の他にも、この3年の間
でたくさんの会員が増え
ました。もともと第6支

やさいの王様
用賀店

場所

48名参加者

第1・2支部合同バスツアー
世界三大記念艦「三笠」と横須賀一望のランチに舌鼓

REPORT 9

令和4年10月26日（水）日にち

記念艦三笠場所

26名参加者

26名参加者

第1支部 第2支部

月26日、玉川法人会の第1支
部と2支部による合同バスツア10

ーを開催しました。無人島猿島に行く予
定でしたが、海上の状況により急遽「記
念艦三笠」へ。修繕された当時の戦艦内
で、連合艦隊が活躍した歴史を学びまし
た。期待を遥かに超える三笠紹介に、全
員が感銘を受けていました。どぶ板商店
街は、時間が早すぎて「お散歩」になっ
てしまいました（笑）。しかし、メルキ
ュールホテルの昼食は眺めも最高で、ク
ルージングも、ガイドのおもてなしと共
に軍港を巡り、楽しいひと時になりまし
た。観音崎灯台からの眺望は、スカイツリーまで確認できる青空！ 支
部の皆様に改めて感謝申し上げます。（第1支部　黒田実緒）

REPORT 6

令和4年
10月13日（木）

日にち

幕張メッセ場所

1,579名参加者

本部事業 税制委員会

第38回全国大会（千葉大会）
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第1・2・3支部合同ゴルフコンペ
REPORT

令和4年10月12日（水）日にち

太平洋クラブ市原コース場所

20名参加者

例の1・2・3支部合同ゴルフコンペが、
太平洋クラブ市原コースにて開催され恒

ました。昨年も企画しましたが、雨天中止とな
りましたので二年ぶりの開催です。優勝は、第2 

第1支部 第2支部 第3支部

支部の根岸一章さんでし
た。表彰式は、ゴルフ場
にて行われました。（第1
支部　坂下康之）

REPORT REPORT

いちにち商店街 せたがや産業フェスタ
令和4年11月27日（日）
11時から

日時

兵庫島公園場所

11

12 13

令和4年10月22日（土）
10時から

日時

三軒茶屋
ふれあい広場

場所

青年部会 青年部会

今後のスケジュール

申告書作成会場のご案内

新設法人説明会 13:30 玉川税務署3日（金）

9日（木）
上級救命講習会 9：00 玉川消防署

組織委員会・厚生委員会合同会議
16：00 玉川町会

決算法人説明会 13:30 玉川税務署10日（金）

女性部会ＳＫＴ連絡協議会 10：00 玉川町会14日（火）

受託3社協議会 13：00 玉川法人会事務局22日（水）

第6支部 新年会・会員交流会 18:00 ふたこビール醸造所24日（金）

7日（火）
正副会長会議 13：00 玉川町会

役員推薦委員会 14：00 玉川町会

理事会 15：00 玉川町会

受託3社連絡協議会 13：00 玉川法人会事務局20日（月）

女性部会役員会 13:00 玉川町会

女性部会幹事会 13:30 玉川町会1日（水）

東法連女性全体会議 14:30 京王プラザホテル13日（月）

決算法人説明会 13:30 玉川町会23日（木）

（注）1 : 土・日曜および祝日を除きます。
ただし、2月19日および2月26日の
日曜は開場します。

（注）2 : 目黒・世田谷・北沢・玉川・
渋谷税務署の申告書作成会場です。

2月

3月

発行人／公益社団法人玉川法人会　会長 坂東義治
編集／公益社団法人玉川法人会　広報委員会

事務局／東京都世田谷区玉川2-1-15
TEL ： 03-3707-8668　FAX ： 03-3707-4992　https://www.tamagawa.or.jp/

会費納付ご請求のお知らせ
玉川法人会の会費納付ご請求は

4月および10月の2回となっております。
4月24日（月）が口座引落予定日

となりますので、よろしくお願い申しあげます。
※ご指定の金融機関により口座引落日は

異なる場合がございます。
※年払いの会員様は4月のみお引き落としとなっております。

※上記は2023年1月1日現在のものです。　※新型コロナウイルスの感染拡大状況により、中止または変更になる場合があります。
※最新情報は、玉川法人会ホームページをご確認ください。

開設期間
2月16日（木）～3月15日（水）（注）１

ベルサール渋谷ファースト（注）2

渋谷区東1-2-20（住友不動産渋谷ファーストタワー2F）

会場

【受付】 8時30分～16時まで
【相談】 9時15分開始

時間

※赤字は誰でも参加できます
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絵はがきコンクール 2022 ロゴマーク

2022

第11回第11回第11回

第11回第11回第11回

2022

2022

2022

受賞作品
発表

応 募 総 数

474点

税税にに関関すするる絵絵ははががききココンンククーールル第11回

女性部会長 田村尚美

玉川税務署長賞

京西小学校
6年 古屋 結萌さん

世田谷都税事務所長賞

中町小学校
5年 橋田 惇さん

玉川法人会女性部会長賞

八幡小学校
5年 加藤 莉奈さん

玉川法人会会長賞

東玉川小学校
4年 海老澤 未菜さん

表彰式の様子

会長の挨拶

表彰式の様子

入選
八幡小学校 5年 小板 映真さん

八幡小学校 5年 二宮 遼介さん

九品仏小学校 6年 川井 麻理子さん

等 力々小学校 6年 鈴木 雄翔さん

中町小学校 5年 亀村 彩葉さん

中町小学校 5年 北川 莉世さん

中町小学校 5年 西澤 壌さん

中町小学校 6年 佐藤 陽輝さん

玉川法人会賞
東玉川小学校 5年 安保 貴博さん

等 力々小学校 6年 加藤 林檎さん

等 力々小学校 6年 片山 杏奈さん

等 力々小学校 6年 大山 太郎さん

等 力々小学校 6年 仲川 心椛さん

等 力々小学校 6年 和田 千尋さん

中町小学校 5年 武 優羽馬さん

東深沢小学校 6年 小野寺 望華さん

東深沢小学校 6年 小島 藍さん

東深沢小学校 6年 橋本 優楽さん

中町小学校 6年 小川 美秋さん

桜町小学校 6年 谷野 莉子さん

東深沢小学校 6年 飯塚 光輝さん

東深沢小学校 6年 小河 かれんさん

東深沢小学校 6年 辻 紅杏さん

東深沢小学校 6年 吉野 真央さん

東深沢小学校 6年 原 結香さん

東深沢小学校 6年 ヘンリー カール
       ホフマンさん

東深沢小学校 6年 永山 栞大さん

深沢小学校 5年 鈴木 莉奈さん

深沢小学校 5年 的池 真翔さん

深沢小学校 5年 多田野 夏乎さん玉川法人会会長賞

桜町小学校
4年 仁木 啓登さん

世
田
谷
区
長
賞

東
深
沢
小
学
校

6
年 

濵
﨑 

新
菜
さ
ん

表彰式の様子金賞

優秀賞

　第11回「税に関する絵はがきコンクール」の表彰式が、今年
度も無事に終了しました。長引くコロナ禍で学級閉鎖になった学
校もあり、今回は小学校の先生方にも、大きなご負担をおかけし
ました。どのように参加していただけるか心配していましたが、
応募者の数は、コロナ前に近い数字に戻って、ホッといたしまし

「SDGs」についても、絵の中に上手に取り入れていただき、子
どもたちの知識の吸収の早さに改めて感嘆しました。
　今年も女性部会の皆さんには、応募用紙の発送作業にお力を貸
していただきました。すっかり要領を掴まれ、主な作業が何と午
前中に終わるという新記録を達成しました！ ありがとうござい
ました。
　11月30日には、校長先生や保護者の方々にもご出席いただい
て、表彰式を実施いたしました。いささか緊張感もありましたが、
児童たちの受賞できた喜びの笑顔に、大人たちも思わずにっこり
する、温かい表彰式になりました。また、会場設営には青年部会
からもお手伝いいただき大変助かりました。絵はがきコンクール
実行委員の皆さんも4月から会議を重ね、無事表彰式を終えるこ
とができまして、改めて感謝いたします。来年も、例年に勝る優
秀作品と出会うのが楽しみです。

た。
　毎回、児童たちの絵と
発想に感動するのですが、
今年のサブテーマである

中
町
小
学
校

5
年 
小
林 

真
子
さ
ん

中
町
小
学
校

5
年 

西
村  

伊
織
さ
ん

八
幡
小
学
校

5
年 

赤
尾 

理
桜
さ
ん

東玉川小学校
6年 岡本 葵さん

八幡小学校
5年 阿部 里咲さん



渋谷支社/
東京都渋谷区道玄坂1-10-8（渋谷道玄坂東急ビル3F）
TEL 03-5489-6800

東京キャリアエージェント営業部/
東京都新宿区西新宿2-4-1（新宿NSビル14F）
TEL 03-5320-2561


